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ATA DE ASSEMBLEIA ORDINÁRIA 

Aos oito dias do mês de junho do ano de dois mil e vinte e dois, às dez horas 
reuniram-se na sala 109 do Centro Administrativo São Sebastião do Rio de 
Janeiro, em Assembleia Ordinária, o representante do Poder Executivo: 
Aline Bruno Velasco; do segmento dos profissionais da área da Educação 
(funcionários): Roberto Cristian Baptista da Silva; do segmento Pais de 
Alunos: Rosana da Silva de Medeiros e Maria Fernanda Tavares Falcão 
Antônio; do segmento Sociedade Civil: Maria Birman Cavalcanti e Luciana 
Garritano Barone e a Secretária do CAE: Walkyria Cristina Werneck 
Cavalcanti. O Presidente abre a reunião agradecendo a presença de todos. É 
realizada a entrega dos cartões RioCard aos membros presentes nesta 
reunião, sendo ratificado que o uso do RioCard deve ser apenas para 
atividades relacionadas diretamente a este Conselho. Por conseguinte, os 
membros presentes assinaram as Atas das reuniões realizadas anteriormente 
e que não foram assinadas pelos membros deste Conselho, devido à 
modalidade de realização das reuniões (online). São debatidas as questões 
das vacâncias do Conselho, o Presidente informa que já foi solicitada a eleição 
de novos representantes e reforça a necessidade de celeridade neste 
processo. Passa a palavra ao Conselheiro Cristian que inicia o debate quanto à 
elaboração do Plano de Ação deste CAE. Cristian alinha com os Conselheiros 
os pontos a serem integrados no Plano de Ação do CAE. Cristian levanta a 
hipótese de integrar um estagiário de nutrição neste Conselho, este projeto 
será solicitado e proposto junto ao UNAD, que analisará a viabilidade de 
atendimento. Por conseguinte, os Conselheiros debatem sobre as visitas que 
foram realizadas nas Unidades Escolares e o papel do CAE na fiscalização das 
U.Es. O Conselheiro Cristian alinha junto aos membros quanto à escala das 
visitas a serem realizadas nas Unidades Escolares. O Presidente ratifica a 
necessidade da atuação de todos os conselheiros nas visitas as U.Es.  A 
Conselheira Luciana indica a construção de um roteiro padrão e uma matriz de 
relatório para que sejam expostos os pontos observados nas reuniões junto às 
11 CRES que serão compostas pela: Gerência de Infraestrutura, Diretores, 
Gerência de Recursos Humanos e pelos representantes de CEC, Educação 
Especial e pelos territórios/polos.  É de comum acordo entre os membros que a 
finalização e o envio do Plano de Ação a SME deverá ocorrer até o mês de 
setembro de 2022. O Conselheiro Cristian pede intermediação junto aos 
setores responsáveis para tratar sobre o projeto envolvendo hortas nas 
escolas. Por fim, será marcada uma reunião extraordinária para o mês de 
junho/2022. Agradecendo a presença de todos, foi encerrada a presente 
reunião e nada mais tendo a acrescentar, eu, Walkyria Cristina Werneck 
Cavalcanti, lavro a presente ata, que é assinada por mim e pelos presentes. 


